



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIRATA AEREO. Seúl, Corea del Sur, agosto 1 (AP). Jiang Hongjun, de nacionalidad china, ingresó hoy a la Corte Criminal de Distrito de Seúl, para el segundo día de un juicio que se le sigue con otras seis personas, por el secuestro de un avión comercial chino el 5 de mayo pasado.

Negociará cara a cara con guerrilla dice Stone

Bogotá, agosto 1 (UPI) (Por Federico Fullea). El emisario de Estados Unidos para Centroamérica, Richard Stone, aceptó hoy tácitamente la necesidad de una reunión "cara a cara" entre las partes enfrentadas en El Salvador, como salida para encontrar la paz.

Stone se reunió hoy durante 50 minutos con el pre-

sidente de Colombia, Belisario Betancur, a quien informó sobre la respuesta que habría dado el gobierno salvadoreño a las propuestas formuladas en Bogotá por el líder de los guerrilleros, Rubén Zamora.

Estados Unidos "agradece estos esfuerzos" de Colombia, expresó Stone.

Pasa a la página 50

Infructuosa búsqueda de cadáver de plagiada

Roma, agosto 1 (UPI) (Por Peggy Polk). Buzos buscaron hoy infructuosamente en un lago el cadáver de Emanuela Orlandi, horas después de vencerse el último plazo para intercambiar a la muchacha secuestrada por el terrorista turco que intentó matar al Papa Juan Pablo II.

Investigadores cuestionaron la autenticidad de las llamadas telefónicas que fijaron ese plazo y afirmaron que el cadáver de la muchacha de 15 años estaba en el lago Patria, en la provincia sureña de Caserta.

El magistrado a cargo de la investigación del se-

Pasa a la página 35

Colombia sin dinero para negociar el café

Bogotá, agosto 1 (UPI). El contralor de la República, Rodolfo González García, dijo que el país no cuenta con los recursos económicos suficientes para negociar la cosecha de café, que está a punto de recogerse.

González García afirmó que para negociar esa cosecha, calculada en 14 millones de bolsas de 60 kilogramos, se necesitan por lo menos 20 mil millones de

pesos (unos 250 millones de dólares).

El funcionario precisó que Colombia está "llegando al punto máximo de saturación en la capacidad de almacenamiento", y advirtió que el movimiento internacional está demostrando que la demanda "no mermará nuestras actuales reservas", que son de 12 millones de sacos.

Colombia es el segundo

Pasa a la página 50

Acepte acuerdo con E.U. insta la OTAN a Rusia

Bruselas, Ago. 1 (UPI). La Organización del Tratado del Atlántico Norte pidió hoy a la Unión Soviética un "esfuerzo constructivo" para lograr un acuerdo con Estados Unidos sobre la última propuesta del presidente Ronald Reagan, para reducción de armas estratégicas nucleares.

"Los norteamericanos han entregado una propuesta a los soviéticos y tenemos la esperanza de que habrá una reacción que sea positiva en la siguiente ronda de las conversaciones sobre Reducción de Armas Estratégicas (START) en Ginebra el próximo octubre", dijo un vocero de la OTAN.

El portavoz habló tras una presentación en la OTAN, del principal negociador norteamericano en START, Edward Rowny.

En junio Reagan ordenó a Rowny que elevara el límite original de 850 misiles intercontinentales. Aunque fun-

cionarios norteamericanos y de la OTAN declinaron dar una cifra exacta sobre el nuevo límite, dijeron que podía ser hasta de 1,400.

Reagan dijo desear mayor énfasis en la reducción de ojivas nucleares y no en la de misiles.

Diplomáticos dijeron que esa fue una de las principales recomendaciones de una comisión a la que el presidente pidió analizar el futuro del misil MX.

Como las conversaciones sobre Fuerzas Nucleares de Alcance Intermedio (INF) que ambas superpotencias so-

Pasa a la página 55

Primer desembarco de tropas EU en Honduras

Washington, agosto 1 (UPI). De acuerdo al presidente Ronald Reagan y al secretario de Defensa, Caspar Weinberger, las próximas maniobras militares en Honduras son de rutina, pero, se trata de la primera vez en que los Estados Unidos desembarcarán "marines" en esa nación centroamericana.

También, por primera vez, los Estados Unidos realizarán ejercicios terrestres en la zona, durante el lapso de seis meses.

Los ejercicios bélicos, se dijo, intentan servir de advertencia al gobierno izquierdista de Nicaragua

para que frene el presunto respaldo a las guerrillas en el área, particularmente en El Salvador. Las maniobras navales, por otra parte, ya han comenzado.

Los ejercicios durarán seis meses y posiblemente en noviembre, se incorporarán a los mismos entre 3,000 y 4,000 efectivos militares norteamericanos a fin de realizar tareas conjuntas con fuerzas hondureñas.

Además, dos flotillas, ca-

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMBATIENTE. Baalbeck, Líbano, Ago. 1 (AP). Un joven combatiente palestino, con su rifle al hombro, se apresura a cubrirse en Baalbeck, cerca del Valle de Bekaa, al intensificarse los enfrentamientos entre leales a Yasser Arafat, líder de la Organización para la Liberación Palestina y los que se oponen a él.

Asesores por la guerrilla en Perú

Lima, agosto 1 (AP). El presidente Fernando Belaúnde Terry anunció que su gobierno recurrirá a asesores extranjeros en lucha antisubversiva y que se reunirá con los jefes de las Fuerzas Armadas para evaluar la lucha de contrainsurgencia.

Dijo que la reunión, anunciada inicialmente para hoy, fue postergada hasta el próximo lunes, y que en los próximos días entablará contactos previos con los ministros de Guerra, Aeronáutica y Marina, que son oficiales retirados.

Según Belaúnde, los asesores traba-

jarán con las Fuerzas Armadas y policiales, pero no tendrán intervención directa en las operaciones.

"No se trata de buscar acuerdos con otros gobiernos, sino de conseguir el aporte de personas que conozcan del problema, sin importar su nacionalidad", afirmó.

No dio detalles, pero antes, el ministro del Interior, Luis Percovich, que dirige tres cuerpos policiales con unos 58 mil miembros, dijo que oficiales de la policía viajaron a Israel, Italia y Alemania para

Pasa a la página 55

Pronunciada baja en Bolsa N. York

Nueva York, Ago. 1 (AP). La ansiedad existente entre los inversores sobre la posibilidad de un aumento en las tasas de interés provocó hoy una pronunciada baja de cotización de las acciones en la Bolsa de Valores, prolongando la retracción registrada la semana pasada en el mercado.

Entre las acciones que registraron mayores pérdidas se destacan acero, automóviles, industria aeroespacial, minería y aerolíneas, pero en cambio aumentaron las cotizaciones de varias compañías

Pasa a la página 35

Líder argentino descarta pacto con Inglaterra

Buenos Aires, Ago. 1 (UPI). Raúl Alfonsín, candidato presidencial del Partido Radical, descartó hoy la posibilidad de que se firme un cese formal de hostilidades con Gran Bretaña, a raíz del conflicto por las islas Malvinas, y criticó a la primera ministra de ese país, Margaret Thatcher.

El dirigente, quien fue proclamado candidato el sábado, dijo que "mientras Gran Bretaña siga impertinente su camino de agresión y colonialismo" no debe declararse el cese de hostilidades en el Atlántico

Pasa a la página 52



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPRAN ALIMENTOS. Mount Lavinia, Sri Lanka, Ago. 1 (AP). Habitantes de esta ciudad forman una larga fila para abastecerse de alimentos, en una tienda gubernamental que abrió hoy, El gobierno de Colom-

bo, capital de Sri Lanka, informó hoy que más de 200 personas han muerto desde que hace ocho días estalló la violencia sectaria aquí, y que los disturbios eran una conspiración dirigida por extranjeros para derrocar al gobierno.